



Fasnia acoge este sábado el II Encuentro internacional de Verseadores

El festival tendrá lugar a partir de las 19:00 horas y contará con la participación de verseadores, tocadores y cantadores de Argentina, Uruguay y Canarias

También contará con una representación de niños y niñas de todas las Islas

Tenerife– 27/04/2017. El municipio de Fasnia acogerá el próximo sábado 29, el II Encuentro de Verseadores, que nació con la vocación de crecer y consolidarse y que rinde homenaje a José González González, conocido como Pepe Urbano, un tinerfeño humilde que no sabía leer ni escribir pero que poseía un don especial para la palabra.

Este festival cuenta con el apoyo del Cabildo, Ayuntamiento de Fasnia, Gobierno de Canarias, Obra Social La Caixa, Universidad de La Laguna y Asociación de Verseadores Ochosílabo de Gran Canaria. Tendrá lugar desde las 19:00 horas en la plaza Francisco Delgado y Díaz-Flores en Fasnia con la participación de verseadores de Argentina, Uruguay, Gran Canaria, La Palma, La Gomera y Tenerife. También contará con niños verseadores de todas las Islas.

En la presentación hoy [jueves 27] de este segundo encuentro, el consejero de Tecnologías de la Información y Comunicación, Félix Fariña, resaltó que la comunicación es fundamental sobre todo entre los más jóvenes “para ellos, es difícil comunicar y más cuando se trata de sentimientos”. En este sentido, señaló que “expresarse bien contribuye al desarrollo personal” y añadió que este tipo de eventos “mejoran la oralidad y estimulan la creación artística” con lo que está “muy vinculado a la iniciativa Tenerife 2030, el gran proyecto del Cabildo que pretende formar y capacitar a los más pequeños”. Tenerife 2030 –dijo el consejero- es pensar en las nuevas generaciones.

El alcalde de Fasnia, Damián Pérez, agradeció la colaboración e implicación de las administraciones y entidades y explicó que este proyecto comenzó como una ilusión pero ha terminado siendo una realidad que este año cumple su segunda edición. “Se trata de una iniciativa que llena de orgullo”, indicó el alcalde quien confió en que perdure en el tiempo. Asimismo, animó a acudir a esta cita del próximo sábado.

El profesor del Departamento de Matemáticas, Estadística e Investigación Operativa de la Universidad de La Laguna, Francisco Javier Díaz expresó su agradecimiento por formar parte de este evento a través de un curso de extensión universitaria. Además, destacó que “en el pueblo de Fasnia se ha plantado una semilla que permitirá que las nuevas generaciones se preocupen no solo por la creación artística sino por la recuperación de muchas de las décimas que se creen perdidas”.

En la línea del enriquecimiento cultural, la directora del área de Negocios Tenerife Sureste de CaixaBank, Nieves Zaida Martín Pulido, alabo este tipo de iniciativas que no solo trae historias sino potencia la expresión artística y las dotes musicales. Además, no quiso obviar el hecho de que participen niños de todas las islas como versadores.



ÁREA DE TENERIFE 2030: INNOVACIÓN, EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTES

EDUCACIÓN, CULTURA Y UNIDADES ARTÍSTICAS

En esta línea, el profesor de Filología Española, Clásica y Árabe de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria y representante de la Asociación de Verseadores Canarios Ochosílabas Yeray Rodríguez, explicó el esfuerzo que se está haciendo por no perder las tradiciones e inculcarlas a los más jóvenes. “Los niños y las niñas son los que darán continuidad a la tradición y por eso, son nuestra principal preocupación”, aseguró.

En esta segunda edición, el Encuentro de Verseadores contará con la colaboración de Marta Suint, de Argentina y José Curbelo, de Uruguay que hoy ofrecieron una muestra de lo que contarán y cantarán el próximo sábado en Fasnia. De La Palma, estarán Pepe Rocha, Rodolfo Hernández, José Luis Teixé, Berto Díaz y Fernando García. De Gran Canaria, llegarán José María Dávila, Expedito Suárez y Yeray Rodríguez. De La Gomera, Eduardo Duque y de Tenerife, Sane Hernández, Jorge Mendoza, Eduardo Hernández y Héctor González.